

第1816回例会

日時：平成21年11月19日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「それでこそロータリー」

3 ゲスト紹介 松本 精一 様

4 会長挨拶

△2ヶ月にわたり行われた「マクバス」公演も11月15日で終わり、人通りも少なくなり淋しく感じます。

9月に交流事業として行われたマクバス観劇で、敦賀西RCが招待した白梅学園からのレポートが届きましたので内容を紹介します。〔☆昼食のカレーがおいしかった ☆祭り会館の祭りの様子がわかった ☆来る前はおもしろくないだらうと思っていたが、寝る間がないほどおもしろかった ☆本物の馬が出て来、又スケールの大きい舞台で感動した ☆招待してくれたことに感謝します〕他にも沢山ありますが、代表的なものを紹介しました。

敦賀西RCのすばらしい事業に敬意を表します。



ゲスト紹介

5 結婚記念のお祝い 的場 勇人君 ご夫妻 (10月分) 辻口 利広君 ご夫妻

6 出席報告 届出欠席 6名 / 無届欠席 0名 / 各メイクアップ 3名 / 出席率 84.21%

7 幹事報告

△前回お知らせした標語募集の応募者が少ないので、皆さんふるって応募してください。

8 委員会報告

☆会員増強 (永谷 君) …会員増強の為の炉辺会議を12月10日開きます

☆ニコニコBOX (広瀬 君) …本日の投函者報告

福井 穂 君 (松本さん本日の卓話よろしくお願ひします) / 坂口 覚一 君 (松本さん、私の代わりに卓話に来ていただきありがとうございます)

永谷 誠行 君 (松本さん当選おめでとうございます今後の活躍お祈りします) / 辻口 利広 君・的場 勇人 君 (結婚祝いありがとうございました)



結婚祝い・的場 君

結婚祝い・辻口 君

9 卓話 ゲスト 松本 精一 様

卓話2回目です。本日は坂口さんの身代わりで来ました。冒頭、今回の市会議員選挙で皆様の温かいご支援で上位当選をさせていただきありがとうございました。選挙中も、マイクを持ちながら今まで以上に皆さんの目線で、身近な議員としてありたいとの思いでお願いいたしました。今後4年間、公平な気持ちで活動いたします。

よろしくお願ひします。今年4月より開園された中島保育園についてお話しします。

当初は地区よりの要望でなく、平成16年10月に合併した当時は、財政収支比率が140%をこえていて、財政が非常に厳しいとのことで行政改革プランに載せられてきた事業でした。

平成17年秋、当時4名の地区議員に担当部長が、中島地区6園を1園に統合したい。場所は「今の市民センター」か「すこやか」を改修したいとの提案で、事業予算や経常経費・運営費の比較など資料を出してきました。

県議員転出や補欠選挙、会派変更など議員間の足並みの乱れもあったが、1園体制に反対でなく、既存施設の改修に反対である。特に「すこやか」に対して、「老人会」「食生活改善推進委員会」から署名を添えて「すこやか」を

今そのまま残してほしいとなぜか私の所に要望があった。さらに、当時の子育て支援課長が、当地の将来を見据えて強力に市長に折衝してくれた。これに市長がこたえ、今の姿になった。平成17年の資料によると、6園体制での運営費は、約2億6千万円で、1園体制では約1億5千万円、差額は、約1億1千万円、こんなに経費が浮いてくるのに改修で済ますとは地区民が納得しない。中島地区は「過疎対策事業債」が活用されるといったことも含め折衝してきた。通園バスの経費など増加部分もあるが1年間で約8千万円の経費が削減されている。住民の皆さんのがあるから、こうした事業が出来るといったことを、つくづくと感じました。

これからも皆さんの目線で活動を続けますのでよろしくお願ひいたします。



松本 精一 様

第1817回例会

日時：平成21年11月26日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「奉仕の理想」

3 会長挨拶

△ここ2、3日は暖かくて穏やかな日が続いています。また、本日はたくさん（？）の出席ありがとうございます。

11月はロータリー財団月間です。11月号の「ロータリーの友」にはR.I.の最優先事項のボリオ撲滅、水保全、識字率向上、飢餓救済等に関連する記事が載っていました。特にロータリー財団学友の倉内さんがアフリカ・ニジェール（最貧国）でのボリオ撲滅を論文のテーマにしたという記事が目に留きました。また、今日の北国新聞には『ハリウッド俳優のシャロン・ストーンさんが来日して自身がデザインしたジュエリーを販売し、その収益の一部をアフリカ各地で井戸と公衆衛生を維持する活動に寄付するプロジェクトを発表した』との記事が出ています。彼女のコメントの中に「小さな行動が組み合わさって、大きな活動が出来る。」というのがありましたが、まさにその通りだと思います。我々ロータリアンも一致結束して、支援を拡大して役に立ちたいものです。

4 出席報告 届出欠席 7名 / 無届欠席 0名 / 各メイクアップ 5名 / 出席率 78.95%

5 幹事報告 △ロータリーの標語の締切の件

6 委員会報告

ニコニコBOX (広瀬 君) …本日の投函者報告 / 室木君 (健康診断へ行って来ました)

7 「ロータリーの友」輪読会：鴻野 俊雄 君

△P8「ロータリーの新しい息吹」：大阪ネクストロータリークラブ。同クラブは2007年11月7日R.I.が承認された若いクラブです。平均年令は40才で、ロータリー財団学友を中心に創立されたものです。クラブ名の

ネクストは、N: new generation (新世代), E X: expansion (発展), T: tradition (ロータリーの伝統) です。

会員の思いが込められています。クラブ例会も和気あいあいで新しいスタイルのクラブです。

△P16「言いたい・聞きたい」「なぜ、どうしたらよいか」江南R.C.: 神田氏。

今こそロータリーが必要です。人間らしい、温かい共同体社会を再構築するため。

△「ロータリーをロータリアンに返したい」東京多摩グリーン: 赤尾氏。

奉仕の理念と行動を信念をもって蘇生させが出来るか否かは、資質を備えたロータリアンであり続けるべきという固い意志にかかっている。



鴻野 俊雄 君

特集記事 富来RCとの交流会(親睦グランドゴルフ・親睦会)盛大に開催

1. 親睦グランドゴルフ

2009年11月4日(水)午後2時30分より富来増穂が浦林間広場に於いて、富来RC・中島RC親睦グランドゴルフ大会が行われた。

富来RC会長挨拶、競技説明の後、4組に分かれ競技を始めた。

初めてプレイする人もいて、親善グランドゴルフ大会の名のとおり、ボールがあっちこっちと親睦して歩きなかなかゴールできない者、ホールインワンや2打でさーと回る者など、和気あいあいで競技を終えた。

2. 親睦会

親睦グランドゴルフ大会の後、会場を「湖月館」に移し親睦会を開催した。

都合でグランドゴルフに参加出来なかった方もかけつけ、

23名の皆さんで盛大に交流会を始めました。

富来RC長根尾会長・中島RC福井会長の挨拶、中島RC室木前会長の乾杯の音頭で宴が始まり、高級能登牛のしゃぶしゃぶ鍋を囲み親睦を深めました。身边に鍋を囲み親しく話し合い友好の輪が益々広がった交流会でした。グランドゴルフ大会の成績発表に移り、参加者全員に富来特産品の景品がわたされ、富来RC堅田前会長の閉会挨拶で、交流会を閉じました。



長根尾会長挨拶



福井会長挨拶



真剣にプレイ



腰をかばって

ボールの行方は
競技説明



編集後記

・T: 充実したゲスト卓話が続き、筆記に苦労しました。

・S: 孫さんが「もったいない」の別の意味が理解できたかはなはだ心配です。

・K: 作成と共に幅広い活動状況を知る事ができ、参考になります。